

Jaraiznoticias

Edición Valdepeñas,
Manzanares y Comarca

Director:

Julián Gómez Campos

Redacción:

Ángel López Sánchez

Colaboradores:

Antonio López
Aurora Gómez
Rafael Toledo Díaz
José Lillo Galiani
Julio García-Casarrubios
Ángel García Rodríguez
Julia Cejudo Donado-
Mazarrón
Eloísa García Verdejo
Chema del Fresno
Miguel Ballesteros

Diseño y maquetación:

Francisco López Giner

Publicidad:

Juana M^a Marqués

Administración:

Paqui Laguna Merlo

Edita:

EDICIONES JARAIZ, S.L.L.

C/Pintor Mendoza, 64

13300 VALDEPEÑAS.

Tel. 926 32 19 58

info@jaraiz.net

Ciudad Real

IMPRIME

IMPRESA NORTE S.L.U.

Depósito Legal:

CR-305-2012

I EPOCA - AÑO VIII

JARAIZ no se solidariza necesariamente con los artículos de sus colaboradores, cuyos puntos de vista respecta. La opinión de JARAIZ, siempre que no conste lo contrario, quedará reflejada en sus columnas editoriales

EL VELADOR

La cara improvisación de Casado



AURORA GÓMEZ

«Hemos pasado de Rajoy, que nunca quería decir nada, a Casado, que habla cinco veces al día», dicen que susurran algunos Diputados del Partido Popular en los pasillos del Congreso. Y también dicen que sólo hablan cuando están solos. No se quejan de que Pablo Casado dé patadas al ordenamiento jurídico cuando se le antoja, se quejan de que aparece y comparece demasiado ante los medios de comunicación para dar rienda suelta a su creatividad política sin contar antes con dos docenas de asesores y otras tres docenas de secretarios generales sectoriales. Bueno, ¿No querían aire fresco? A ver, la clase política se ha renovado y la principal manifestación de esta renovación es la llegada al poder de Pablo Iglesias, Pedro Sánchez, Albert Rivera y Pablo Casado. Constituye todo un signo de transparencia que Pablo Casado manifieste a quemarropa que desea recuperar para el Estado las competencias en educación como consecuencia de lo que se vive y se desvive en Cataluña. Solo de este modo sabremos que Pablo Casado se pasa el forro de sus manuales de Derecho Constitucional el principio general del ordenamiento jurídico que es la descentralización política y administrativa. ¿Y cómo debe interpretarse desde ahora el artículo 103 de la Constitución que predica la descentralización administrativa como principio de actuación? ¿Y qué hacemos con el artículo 3 de la Ley 40/2015 de Régimen Jurídico del Sector Público, que acaba de entrar en vigor?, no la modifiquen otra vez, por favor. Y, ¿Qué propone el Sr. Casado que se haga con todas las leyes sectoriales que incluyen la descentralización política y administrativa como principio principal, primigenio y primordial de las estructuras organizativas? Pablo Casado es licenciado en Derecho y además abogado. Así las cosas, ¿por qué con apenas dos frases se carga medio ordenamiento político-jurídico?, ¿acaso hizo novillos en las clases de Derecho Constitucional?, porque Casado hace 'novillos' y no otra cosa. ¿Qué le dirá su mentor José María Aznar cuando susurre sus consejos -Aznar susurra, no habla- por teléfono a Casado? Por cierto, ¡qué pelazo se le ha quedado a Aznar!, ¡tiene más brillo que una nutria! Aznar también agredía el ordenamiento jurídico pero no por lo que decía sino por lo que hacía. Aunque su semblante no lo dejara traslucir, Aznar era un hombre de acción que guardaba un Rambo en sus venas. Excepto el Presidente del Gobierno, Pedro Sánchez que estudió Ciencias Económicas, los demás líderes políticos han estudiado Derecho. Con permiso de Pablo Milanes, no se les pide que nos bajen una estrella azul, solo les pedimos que nuestro espacio llenen con la luz de sus entendederas y repasen un poco los apuntes antes de salir en pantalla. Son cinco minutos, con permiso de Víctor Jara, la vida es eterna en cinco minutos y así uno puede salir con la sonrisa ancha en televisión y sugerir con más acierto. Todo ello suponiendo que yerran sin querer y que se trata de meros deslices sin intención alguna.

Crónica con Firma

La labor incansable de la Benemérita



A. LOPEZ SANCHEZ

La semana pasada, como queda constancia en JARAIZ, la Benemérita celebró la festividad de su patrona, la Virgen del Pilar, lo hizo con la sobriedad que le caracteriza. Esta semana, la Benemérita está de luto por el lamentable asesinato en Granada de uno de sus componentes.

En la última patrona, el capitán Jefe de la 3^a Compañía con sede en Valdepeñas, Alfonso Manzanares Pardilla recordó que la demarcación abarca 13 puestos, desde Villanueva de la Fuente, Villamanrique, Almuradiel, Moral de Calatrava, etcétera, y en todos estos puestos, la seguridad ciudadana es competencia de la Guardia Civil, con excepción de Valdepeñas en donde esas competencias corresponden al Cuerpo Nacional de Policía.



Y a su vez recordó en el acto social las especialidades con las que cuenta la citada compañía, y señaló el destacamento de tráfico, dos patrullas del Seprona, del Servicio de Protección de la Naturaleza, una en Viso del Marqués y la otra en Villanueva de los Infantes. Intervención de armas, es decir, control de armas y explosivos. Equipo de Policía Judicial y de especialistas en prevenir robos en el campo (ROCA), que prácticamente trabajan juntos.

El capitán Alfonso Manzanares se refirió también a dos operaciones realizadas con éxito, bautizadas con los nombres de "Cobrecos" y "Sanheredia".

En definitiva, como cada 12 de octubre, "Día de la Hispanidad", "Día de la Fiesta Nacional", "Día de la Virgen del Pilar", la Guardia Civil honró a su patrona, y lo hizo en la compañía de autoridades, de compañeros de otros cuerpos y arropados por una buena parte de la sociedad que manifiesta sin titubeos su afecto a la Guardia Civil cuya grandeza reside en los innumerables actos de servicios abnegados, humanitarios y heroicos que siempre han protagonizado los hombres y mujeres de la Guardia Civil.

A la Guardia Civil le doy las gracias y al resto de Cuerpos y Fuerzas de Seguridad, por defender nuestros derechos y libertades, y por mantener la serenidad cuando los acontecimientos les sobrepasan por defender el Estado de Derecho.

Mi admiración desde siempre hacia la Guardia Civil que camina hacia su 175 aniversario.

En la foto de Vélez, el capitán Jefe de la Compañía de Valdepeñas y la concejal de Seguridad Ciudadana, depositaron una corona de laurel el pasado día 12 en recuerdo a los caídos.



HERMANDAD DE DONANTES DE SANGRE DEL SESCAM

Si eres donante o quieres serlo podrás efectuar tus donaciones de sangre en el Hospital General de Valdepeñas para más información llamar al teléfono 626 81 23 11.

DIAS DE DONACIÓN, MARTES Y JUEVES DE 17:00 A 20:30 HORAS

GRACIAS POR VUESTRA GENEROSIDAD

¡DONAR SANGRE ES DONAR VIDA!

COLABORAN CON NUESTRA HERMANDAD: AYUNTAMIENTO DE VALDEPEÑAS. ATMOSFERA SPORT. JARDÍN FLOR Y ELEFANTE AZUL